

On en parle Agir recouvrement et Hardy assurent

Adrien Hardy (photo), skipper qui navigue aux couleurs de l'entreprise choletaise Agir recouvrement, est toujours deuxième de la Solitaire Urgo Le Figaro après la 3^e étape arrivée vendredi à Concarneau. Le Nantais a terminé troisième d'une boucle au large de la Bretagne. L'autre bateau « choletais » de Jérémie Beyou (Charal) a pris la 9^e place. Beyou est 14^e du classement général avant la quatrième et dernière étape (Concarneau-Dieppe) de lundi à mercredi.



Le Courrier de l'Ouest – Vendredi 16 juin 2017

L'ECLATANTE DEUXIEME PLACE D'ADRIEN HARDY !!

Adrien HARDY conserve sa deuxième place au classement général de la Solitaire URGO le Figaro juste derrière Nicolas Lunven, vainqueur de cette édition 2017 ! ADRIEN a franchi la ligne d'arrivée en 12^e position ce vendredi matin, 14 minutes et 21 secondes derrière le vainqueur de l'étape Charlie Dalin. Indéniablement, pendant ces trois semaines de course, il s'est imposé comme un marin redoutable et comme l'un des animateurs principaux : outre trois podiums sur quatre étapes dont une victoire, le navigateur nantais remporte le classement Radio France et Turquie, deux classements intermédiaires au début et au 2^e tiers de la course qui témoignent de son impressionnante régularité aux avant-postes. La performance d'Adrien est d'autant plus remarquable qu'en 9 participations à la Solitaire, il n'avait réussi qu'une fois à terminer dans le Top 10 en 2014 avec une 7^e place au général, année où il termine vice-champion de France de Course. On sentait une pointe de déception à l'arrivée, car en 3^e position à Wolf Rock mercredi Adrien avait réduit de 24 à 10 minutes son retard au général sur Lunven. Cette 2^e place au classement final est un très beau cadeau pour fêter les 10 ans de partenariat avec son fidèle sponsor AGIR RECOUVREMENT et couronne un athlète complet

